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Sorocaba, 04 de março de 2022

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0012/2022,  de  autoria  do  nobre  vereador

Antonio Carlos Silvano Junior e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações ao

Executivo sobre  estudo para a revisão do horário de tempo de viagem referente à Linha 14 –

Santa Rosália, visando o retorno do horário antigo nos dois sentidos, ou seja, em torno de 35

minutos,  informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos  da  URBES,  foi

realizada avaliação da operação da linha através de dados extraídos do sistema de monitoramento

da frota, onde constatou-se que o tempo de viagem atual tem se mostrado suficiente para manter

os intervalos de 15 minutos nos horários de pico e de 20 minutos no entre pico, não havendo a

necessidade de alteração.

Em relação ao retorno do itinerário até a Praça Ayrton Sena da Silva após às

21:00h, a URBES esclarece que a solicitação foi deferida e será aplicada a partir do dia 10 do

corrente mês.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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